

127
Educación

LA ESCUELA NORMAL FEDERAL RINDE NUEVOS FRUTOS: LAS EDUCADORAS.

Primeras Recepciones

La que fue Escuela Normal para Maestros, fundada en 1915, y que ahora, federalizada, se conoce como Escuela Normal Federal de Morelia, ha tenido a través de los años, prendidos los cirios que anuncian los episodios fructíferos de su fecundidad. El maestro Serafín Contreras Manzo, en efecto, ejerciendo una docencia inteligente, comprensiva y humana, si bien es cierto que esto ha sido un constante sacrificio que exhibe su gran abnegación, acaba de diversificar en su nobilísima industria áulica, los productos del establecimiento—cuyos blasones ha mantenido y renovado: apenas hace unos cuantos días—diríamos horas—han estado recibiéndose, con la solemnidad acostumbrada, paralela al rigor académico, las primeras educadoras, profesionistas que en línea de actividades específicas de la Escuela, han terminado sus estudios con los que se han capacitado para el manejo delicado de niños de edad pre-escolar.

Los días 26, 27, 29 y 30 de julio, obtuvieron, mediante el tradicional examen rescepcional, derecho a sus títulos, las señoritas Ma. Teresa Vázquez, Alicia Quintana Aguilar, Amelia Correa y Ma. Giraldin González Balderas. No presentaron Tesis, sino Memorias, lo que quiere decir que en éstas ex usieron el resultado de sus experiencias durante un año o sea el periodo que cubrieron efectuando trabajo social. Los textos expositivos a que se hace referencia, no son, pues, como suele acontecer en tales casos, desarrollo de temas pedagógicos más o menos arbitrariamente seleccionados, hechos con la inherente pedantería de los principiantes, de originalidad muy discutibles en la mayoría de los casos, sino el producto del esfuerzo vivo ante realidades humanas que fueron cultivadas con amor y confrontando las enseñanzas recibidas en las aulas.

Ejemplar resulta que entre las distinguidas sustentantes—ya educadoras—se encuentre ésta, la señorita González Balderas, quien adornó su preparación profesional con la fundación, en Sahuayo, del Centro de trabajo escolar al que bautizó como hija noble y agradecida, con el nombre del autor de sus días, el Teniente Coronel González Liera.

Alicia Quintana, haciendo honor a la distinguida maestra que fue su progenitora, María Aguilar, gratamente recordada por cuantos la conocimos, también ha hecho de su vida en las filas de la docencia michoacana, un existencia de joven muy digna del más alto elogio. Siendo ~~xxxxx~~ graduada en la Escuela Normal Federal, ha viajado visitando centros de estudio de diversos países, estudiando idiomas y sistemas pedagógicos, para integrar un caudal que rebasa con mucho la exigencia reglamentaria, para recibir ahora, con todo decoro y con mérito relevante, el título de Educadora.

Don Seraffín Contreras Manzo, debe estar satisfecho como Director de la Escuela Normal Federal, de este nuevo luminoso parte del plantel que —tesonera y esforzadamente ha dirigido más de veinte años, convirtiéndose en lazo de unión con las primeras y valiosas generaciones salidas de la Institución y a las que pertenecen, para honor de Michoacán, maestros como Lucas Ortiz, Miguel Leal, Isidro Castillo, Enrique Aguilar, muchos maestros más que no cabrían en esta nota, y el propio Seraffín Contreras Manzo, cuyos nombres resuenan en los ámbitos de nuestra República.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 23
Guardado el: 30/04/2011 17:16:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 918 minutos
Impreso el: 30/04/2011 17:17:00
Última impresión completa
Número de páginas: 2
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 2 (aprox.)